



山々は色づき、寒さも本格化してきました。風に揺られた木々から舞う枯れ葉を見ながら季節の移ろいを感じ、自然が身近にあるという事を実感するとともに、何気ない日常を楽しみに感じることができる自然の豊かさにホッと心を落ち着かせています。新型コロナウイルス感染症の影響も一旦は落ち着きをみせ、一般の方々と一緒に活動にお伺いする機会が増えてきました。どこに行っても楽しく笑顔の現場ばかりで、おだわら環境志民ネットワークの会員の皆さんの活動がより一層知れ渡るように、日々工夫に努めていきたいと思っています。



10月23日(土)

めだかサポーターの会

みんなで稲刈り大作戦
@桑原地区



全国各地の「いきものが住みやすい環境づくり」を目指すプロジェクト『SAVE JAPAN』との協働で、一般市民の皆さんを募って稲刈り体験を行いました。「田んぼを守れば、メダカも守れる」というテーマで延べ150人もの方々が参加しました。初めて稲に触れる人や「昔はよく手伝わされたよ」など懐かしむ人もいて盛況でした。稲刈りの最中では様々な生きものに遭遇。カヤネズミなど街中ではなかなか見ることのない体験に子どもたちは大はしゃぎでした。



10月31日(日)

播摩理事・近藤製作所

竹林整備作業
@荻窪地区

播摩理事が地域の方々と定期的に整備している荻窪の竹林で作業を行いました。

この日は近藤製作所さんが今年度の環境保全事業で作る工具のデモンストレーションがあり、Team MAMMA MemmA!の福田さんらも参加し、女性でも安全に楽に竹林整備作業が出来るようになるという体験になりました。



11月3日(水)

プラごみゼロ チームおだわら

酒匂川河口でプラスチックごみを拾おう
@酒匂川河口(右岸)

定期的に行っている酒匂川河口でのビーチクリーン活動を行いました。

この日は『オールオ-ジャンパ-ズビ-チクリン』の企画に合わせた活動で、湘南一帯で活動する参画団体による一斉清掃でした。

天気にも恵まれ、多くの方々にご参加いただき、普段は手を出しづらい大型のごみも回収にむけて段取りを取ることができました。



11月9日(火)

NPO法人 和の文化塾

小田原ちん竹林くらぶ
@第3ありんこホーム

先月いこいの森で行われた「きまつり」で同じく出展されていたことがご縁になって、NPO法人 虹の会のありんこホームの利用者さんに向けた「竹筒花飾り」の講座が開催されました。

利用者の皆さまには、とても気持ちよく歓迎され、そして完成した作品の素晴らしさに、何かまた更に発展していけるのではないかという期待が生まれた講座となりました。

新規会員入会のお知らせ

11月4日より、【高橋 彩子】さんが入会されました(個人会員)。おだわら環境志民ネットワーク初となる現役大学生の入会となります。まだ決まった活動はされていませんが、大好きな小田原の自然環境を守りたいという心持で入会していただきました。今後は、おだわら環境志民ネットワークの皆様の活動に赴くなどして、様々なことにチャレンジしていけると思いますので、よろしく願いいたします。

会員の予定など

イベント等の詳細・参加申し込み各種
お問合せは各会員または事務局までお気軽に。

- 11月20日(土)9:00-12:00 Team MAMMA MemmA! [メンマの試作会] 川東タウンセンターマロニエ
- 11月24日(水)18:00-19:00 おだわら環境志民ネットワーク [第14回情報交換会] ※市役所およびオンライン(ZOOM)
- 11月27日(土) Team MAMMA MemmA! (参加) [第3回純国産メンマサミット] 静岡県裾野市
- 12月4日(土) プラごみゼロ チームおだわら [ゴミ拾いなど定期活動] 詳細未定
- 12月11日(土) 日本野鳥の会 [野鳥の探鳥会] 酒匂川河川敷

奥津のこぼれ話 お料理編 - Vol.1



おだわらイノシカネットさんから
いただいた鹿肉にじっくり火を入れて
「鹿肉のタタキ」を作ってみました